

PJS

Usung Tema Green Energy, IOX PALA 2023 Gelar Acara Finish And Closing Ceremony Indonesia

AftisarPutra - WAYKANAN.PJS.OR.ID

May 20, 2023 - 23:02



Way Kanan - Wakil Bupati (Wabup) Way Kanan Drs. H. Ali Rahman, M.T yang juga menjabat sebagai ketua Indonesia Off-Road Federation (IOF) Pengda Lampung, menghadiri Acara Finish And Closing Ceremony Indonesia Off Road Expedition PALA 2023 di Grand Elty Krakatau Kalianda, Kabupaten Lampung Selatan, Sabtu (20/05/2023). Ketua IOF Pengda Lampung Ali Rahman juga

menyampaikan rasa syukur dan bahagia atas terlaksananya event Ke-9 IOF dengan nama IOX Pagar Alam Lampung (IOX PALA) 2023 dengan start dari Pagar Alam dan finish di Lampung berbalut misi wisata, budaya, sejarah serta lingkungan hidup sesuai dengan tema kegiatan yakni GREEN ENERGY. “Dengan jarak tempuh 800 Km selama 14 hari, melalui 2 Provinsi dan 13 Kabupaten/Kota, Saya yakin ekspedisi kali ini cukup menantang, namun pada saat pengalungan medali semua peserta drivem navigator, dan crew dapat tertawa lepas dan bahagia. Event ini pertama kali dengan mater track baru namun tetap mampu menyuguhkan aura yang sama dengan event sebelumnya. Saya do’akan seluruh peserta dapat kembali ke rumah masing-masing dengan selamat dan dapat pula mempromosikan tempat-tempat wisata yang ada, mulai dari Pagar Alam hingga Provinsi Lampung”, ujar Ali Rahman. Ali Rahman juga mengingatkan pada event ke-8 tahun lalu dimana dikomandoi oleh Master Track Syamsir Alam (alm), kegiatan berjalan dengan baik hingga dapat kembali diselenggarakan oleh penerusnya pada event ke-9 tahun ini dengan baik dan sukses. “Pada event ke-8 tahun lalu yang masih dikomandoi oleh Master Track Syamsir Alam (alm), dan tahun ini kembali diselenggarakan dengan baik dan sukses oleh penerus beliau. Untuk itu, melalui pertemuan yang baik ini, Saya atas nama pribadi dan IOF Lampung mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada jajaran panitia oelaksana dan kita semua yang terlibat langsung maupun tidak langsung pada event ini, semoga kita dapat kembali dipertemukan apda ekspedisi-ekspedisi selanjutnya”, tutur Ali Rahman. Acara dilanjutkan dengan Penutupan dan Gala Dinner IOX PALA 2023.(Tr)